
Protokoll: 

Herr Bg. Flöck erklärt, dass hinsichtlich der künftigen Gestaltung des Berliner Ringes ein 

Bürgerworkshop durchgeführt werden soll. Kleinere Probleme könnten jedoch bereits im Vorfeld 

behoben werden. Rm Schupp spricht sich für eine Vergrößerung der ausgewiesenen Sperrfläche im 

Bereich des Berliner Ringes aus. 66/Herr Schwarz erklärt, dass die Verwaltung sich die Situation vor 

Ort noch einmal anschauen werde. Außerdem werde die Verwaltung die Vorbereitungen für eine 

Umplanung treffen. Die Planentwürfe werden nach Fertigstellung dem Fachbereichsausschuss IV 

vorgestellt. Rm Schumann-Dreyer begrüßt die Durchführung eines Bürgerworkshops. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Stellungnahme der Verwaltung einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


